

NEGOCIOS

En el 'desenroque' de Sura y Argos la prioridad es el trato justo a accionistas

Tras revelar que el proceso de desinversión accionaria reciproca se hará mediante una operación de escisión por absorción, ayer los presidentes del Grupo Argos, Jorge Mario Velásquez, y del Grupo Sura, Ricardo Jaramillo, dieron detalles de lo que sigue y dijeron que se busca simplificar el portafolio de cada empresa. Según Velásquez, la transacción no tiene costos relevantes para los accionistas pero "los beneficios de la operación si son materiales". Pág. 5

ARGOS

que transforman

Sura



Jorge Mario Velásquez, CEO del Grupo Argos, y Ricardo Jaramillo, CEO del Grupo Sura. Javier Nieto Álvarez / Portafolio

'Desenroque' Sura-Argos será equitativo con los accionistas

Los grupos dijeron que se le dará prelación a los derechos de los socios, así como a la no transferencia de riqueza. En revista Portafolio habían anticipado parte del acuerdo.

Juan Martín Murillo Herrera

LOS PRESIDENTES de los grupos Argos y Sura, Jorge Mario Velásquez y Ricardo Jaramillo, dieron detalles del acuerdo de escisión accionaria suscrito entre ambas compañías anunciada el miércoles y las consideraciones que se tuvieron en cuenta.

Velasquez destacó el mecanismo de acciones cruzadas que mantuvo con Sura durante más de cuatro décadas, mencionando que ha sido "virtuoso" para el modelo de negocio de ambas compañías.

Jaramillo mencionó que se asumió este proceso de separación como "una evolución" para ambas empresas, pues cada una podrá tener más independencia con sus gobiernos corporativos y sus negocios a futuro.

Los directivos hicieron énfasis en cómo quedan parados los accionistas de cada compañía con este proceso de escisión. Mencionaron que la prioridad en esta etapa será, en términos simples, darle un trato justo a cada accionista y simplificar el portafolio de negocio de cada empresa.

"Los accionistas tendrán

una estructura de propiedad más simple", aseguró Jaramillo, mencionando también que esto le permitirá a Sura y Argos ser "compañías más líquidas", al poder ahora enfocarse más en sus negocios respectivos.

Velásquez dijo que esta "transacción no tiene costos materiales relevantes para los accionistas", más allá de los costos de gestión en la estructuración y desa-



Esta transacción no tiene costos materiales relevantes para los accionistas, más allá de los de gestión".

rollo de la separación accionaria bilateral. También mencionó que, en cambio, "los beneficios de la transacción si son materiales".

Añadió que esto también se hace con el objetivo de evitar "transferencias de riqueza" entre los socios de ambas empresas.

Ambas compañías firmaron a firma de un convenio de escisión, con el objetivo de avanzar en una consoli-

dación de dos compañías independientes, sin participaciones cruzadas, y con inversiones especializadas en sus respectivos sectores.

La operación está conformada por escisiones por absorción recíprocas, que permitirán a los accionistas de Sura y Argos mantener su inversión actual y recibir participación en Grupo Argos y Sura. Cada uno de los accionistas conservará los

derechos que tenía antes de la transacción, al recibir el mismo tipo de acción que posee actualmente. Este proceso es que se ejecutará de manera simultánea, como mecanismo de simplicidad y transparencia.

Grupo Sura escindirá las 286 millones de acciones que tiene de Grupo Argos, a favor de todos los accionistas de esa compañía y Grupo Argos escindirá las 197 millones de acciones que tiene de Sura, a favor de todos los accionistas de Sura.

Según Jaramillo, se espera que este proceso se lleve a cabo en 2025 y que concluya al cierre de dicho año o a inicios de 2026.

En declaraciones a la revista Portafolio, que acaba de salir al mercado, Jaramillo dijo que "más allá de referirnos a si es el fin del GEA o el sindicato antioqueño, es el momento de una evolución de la estructura de propiedad de estas compañías y la composición del portafolio, donde lo que buscamos es que se adecúe a las expectativas y la evolución de estas empresas presentes en los mercados de capitales. Hoy son más especializadas y es un incentivo para evolucionar".

Aseguró que "si caminamos por una estructura de capital más simple, eso les dará a los accionistas más confianza y ver cómo funciona la compañía.

Por su parte, Velásquez, resaltó que "si bien este modelo (el del Grupo Empresarial Antioqueño) ha sido muy exitoso y permitió que el patrimonio de Grupo Argos creciera a una tasa anual del 20% durante más de cuatro décadas y el pago de dividendos crecientes e ininterrumpidos año a año."



Jorge Mario Velásquez, presidente de Grupo Argos y Ricardo Jaramillo, presidente de Grupo Sura, ayer. Javier Nieto / Portafolio